



「個性を楽しむ！」

自分の個性で楽しむ新しいアート書『わらもじ』をご存じでしょうか？『わらもじ』とは、お米の稲藁を束ねた筆で書く書道のこと。泉大津市の新しい文化になるべくアトリエ Subaruから全国に向けて発信しております。

筆の動かし方や力加減によって、藁の一本一本がまとまり、はなれたりするため、独特のカスレを生み出します。2020年の泉大津市役所内での『みんなのわらもじ作品展』では書を書くのも久しぶりな約60名の参加者の皆様それぞれの作品が、自由で伸びのびとした個性で溢れていました。「自分の想いをカタチにすること」に集中して、トメはね、書き順のルールなどを気にせず、自分の思うがままに筆を走らせることが大切にしており、子どもからお年寄りまで誰でも自由に文字とのふれあいを楽しむことができます。自分の「かっこいい！」「好き」を自分の表現で形にすることで、自らの心に向き合い、心の動きや自身の個性、価値観を大切にしていただきたい。そしてなにより、自分から生まれてきた作品を通して、創作の楽しさを感じて欲しいです。今年も6月13～27日に市役所展示を予定しており、展示作品作りのわらもじ体験教室を実施します。一度お気軽にご相談ください。



▲2021年泉大津市役所展示『みんなのわらもじ作品展』

5月15日(日)
PM1:00～3:00
おとな＆こども向け
パネル作品づくり /
（参加費）3,500円



詳細はこちら▲

(株)アトリエ Subaru

泉大津市東雲町6-19
TEL.0725-21-1363



泉大津商工会議所 事務局長 藤原 敏司

私は、昔から運動が苦手で、中でも持久走は大の苦手種目でした。特に、学生時代の体育の授業にあったマラソンは、苦行でしかありませんでした。しかし、今はゆっくりのスピードですが、ほぼ毎日ジョギングしており、月に250km走ることを目標にしています。

ジョギングを始めたきっかけは、ダイエットでした。始める時は、どうせ三日坊主で終わるだろうと思っていたが、どうした訳か、今でも続いている。今では、週末に時間を気にすることなく自分のペースで平日より長めのジョギングをすることが、楽しみの一つになっています。マラソン嫌いの私が、なぜジョギングを続けられているかというと、もともと私は、ブラブラと散歩することが好きでした。普段通っている道

でも、一本道をそれで裏道を通ってみると、まるで違う街並みだったりすることがあります。「こんなところに、こんなお店が」という発見が、なんとなく楽しかったり、嬉しかったりします。それを、ジョギングでしています。いつも同じコースを走るのではなく、ちょっと裏道を徒然なるままに走ってみて知らないお店や、新しいお店がオープンしていることを見つけては、一人悦に入っています。今日はこっちの道を走ってみよう、明日はあっちの道を走ってみよう、こうして2年ほどジョギングが続いています。

そして、週末は、一週間頑張った自分へのご褒美として、カロリーなど気にすることなく好きなものを好きなだけ食べる至福の時を過ごしています。

至
福
の
時

職員編

仕事終わりのホッとする
ひと時『至福』を紹介し、
明日への活力源をお伝えします

